

Pressemitteilung vom 14.05.2024

Abdruck oder Veröffentlichung in elektronischen Medien nur nach vorheriger Rücksprache mit der Sparkasse Wasserburg.

Ansprechpartner: Christina Leimbeck Telefon: 08071/101 - 2126

eMail: christina.leimbeck@sparkasse-wasserburg.de

Sparkasse Wasserburg spendet 1.500,00 Euro.

Spende an den Förderverein der Schule Eiselfing e.V. ermöglicht aufregendes Zirkusprojekt mit umfangreichem Rahmenprogramm.

Eine Woche voller Spaß und Kreativität wartet auf die Eiselfinger Schülerinnen und Schüler. Der Förderverein der Schule Eiselfing e.V. veranstaltet von 13. Mai bis 18. Mai eine Zirkuswoche mit umfangreichem Rahmenprogramm. Am Vormittag übt ein Team des gebuchten Zirkus mit den Schüler:innen der Grund- und Mittelschule Eiselfing Artistik und Clownerie ein. Die erlernten Kunststücke werden dann am Freitag und am Samstag in einer Zirkusvorstellung vorgeführt. Für die Nachmittage und Abende hat der Verein noch ein umfangreiches Rahmenprogramm geplant.

Die Sparkasse Wasserburg unterstützt das kreative Projekt des Fördervereins der Schule Eiselfing e.V. mit einer Spende von 1.500 Euro. Ulrich Köhldorfner, Leiter der Sparkassengeschäftsstelle Amerang, besuchte am ersten Veranstaltungstag das Zelt und überreichte zusammen mit Marina Aicher, von der Sparkassengeschäftsstelle Eiselfing die Spende an Vinzenz Huber, 1. Vorstand Förderverein Schule Eiselfing e.V.

É Kreis- und Stadtsparkasse Wasserburg am Inn



Foto v.l: Ulrich Köhldorfner, Leiter der Sparkassengeschäftsstelle Amerang, Vinzenz Huber, 1. Vorstand Förderverein Schule Eiselfing e.V. und Marina Aicher von der Sparkassengeschäftsstelle Eiselfing.